



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

N° 30

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 6 MAI 1975

CONSULTATIONS ANGLO-CANADIENNES
SUR LA CULTURE ET L'INFORMATION

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le ministère des Affaires extérieures annonce que la troisième rencontre des Consultations anglo-canadiennes sur la culture et l'information a eu lieu à Ottawa les 5 et 6 mai.

Les représentants britanniques étaient dirigés par le Sous-secrétaire adjoint à l'Information et aux Relations culturelles au Foreign Office britannique, M. Ronald Scrivener, tandis que la délégation canadienne était présidée par le Directeur général du Bureau des affaires publiques au ministère des Affaires extérieures, M. Patrick Reid.

Ces consultations annuelles de nature informelle ont pour but de revoir les progrès accomplis depuis la dernière rencontre dans le domaine des relations culturelles entre les deux pays; il y est, entre autres, question des bourses d'étude, des échanges de professeurs et d'enseignants, des échanges-jeunesse, et des échanges de spécialistes dans diverses disciplines et de programmes de diffusion de la culture sous forme de tournées d'artistes, d'expositions ou de foires de livres. Les délégués ont particulièrement bien accueilli la création d'une chaire d'études canadiennes à l'Université d'Edinburg. Ils ont également échangé des renseignements sur l'ensemble de leurs projets et se sont mis d'accord pour étudier plus à fond certains nouveaux projets qui ont été proposés.

Côté information, les échanges de vues sur les politiques se sont avérés utiles. Il a également été question de la mise en application de mécanismes d'information à travers le monde et des terrains de coopération mutuelle.

En même temps se réunissaient des représentants des industries du film et des Gouvernements du Royaume-Uni et du Canada; ils se sont entendus sur la rédaction d'un projet d'accord sur la co-production de films qui sera soumis à l'approbation des deux Gouvernements. L'accord encouragera la production de films traitant des cultures nationales des deux pays.

Suivant la tradition qui veut que chacun des pays soit à son tour l'hôte de ces consultations, la quatrième rencontre aura lieu à Londres au printemps de 1976.